

# Schwarzwälder Bote

Schömberg

## Fürs Jubiläumsjahr viel vorgenommen

Von Schwarzwälder-Bote 16.01.2017 - 16:30 Uhr



Der neu gewählte Schriftführer Edgar Hilbig (links) ergänzt den Vorstand des Liederkranzes Schömberg mit Vorsitzendem Hans Steiner (von links), seinem Stellvertreter Bernhard Wuhrer, Chorleiter Oliver Bayer, Kassierer Norbert Eimann, Ausschussmitglied Norbert Ruckwied, Hans-Peter Schmidt, Richard Saffrin und Michael Koch. Bernhard Rombey hat sein Amt als Schriftführer abgegeben. Foto: Verein *Foto: Schwarzwälder-Bote*

Für das Jubiläumsjahr zum 175-jährigen Bestehen des Liederkranzes **Schömberg** haben sich der Vorstand und Chorleiter Oliver Bayer einiges vorgenommen. Dafür sei weiterhin die gute Zusammenarbeit mit den Sängern nötig, hieß es in der Hauptversammlung.

Schömberg. Im Gasthof Plettenberg wurde zunächst mit dem "Schottischen Bardenchor" dem Ehrenvorsitzenden Emil Riedlinger, Ehrenmitglied August Lander sowie den anderen verstorbenen Mitgliedern gedacht. Vorsitzender Hans Steiner betonte, das Jubiläumsjahr solle mit den verschiedensten Aktivitäten begangen werden. Der Vorstand werde sich in den kommenden Wochen intensiv mit dem Jubiläum befassen.

Mit 42 Singstunden, zehn Auftritten und der Teilnahme bei weiteren Veranstaltungen sei fast das identische Programm wie 2015 absolviert worden, betonte er in seinem Rückblick.

Die Zusammenarbeit und die Freundschaft unter den Sängern sowie zwischen Sängern und Vorstand seien eng und vertrauensvoll. Ein wesentlicher Faktor für den Erfolg sei Chorleiter Oliver

Bayer, der sich in den vergangenen sieben Jahren im Verein hervorragend etabliert habe und zu einem Fels in der Brandung geworden, auf den man sich immer verlassen könne, so Steiner.

Nach dem Bericht von Schriftführer Bernhard Rombey vermeldete Kassierer Norbert Eimann ein kleines Plus in der Kasse. Kassenprüfer Hermann Hoch und Walter Hehl bescheinigten eine gute Kassenführung.

Der Chorleiter bedankte sich bei den Sängern für den guten Singstundenbesuch. Doch die eine oder andere Stimme könnte noch besser werden, betonte er.

Bürgermeister Karl Josef Sprenger führte die Entlastungen herbei. Sein Dank galt dem Vorstand und den Sängern. Der Liederkranz sei weit über die Stadtgrenzen hinaus bekannt.

Erinnert wurde bei der Versammlung an die Teilnahme am Stadtfest, ans Frühjahrskonzert des Männergesangsvereins Mahlstetten, ans Herbstkonzert in der Hohenberghalle Schörzingen sowie ans Adventskonzert in Zepfenhan. Auf Wunsch von Stadtpfarrer Johannes Holdt hätten die Sänger an Heilig Abend auch die Christmette umrahmt.

Oliver Bayer, Clemens Bertsche, Eberhard Fiedler, Manfred Riedlinger (Bass), Manfred Riedlinger (Tenor), German Riedlinger, Richard Saffrin, Josef Schmidberger, Hans Steiner, Eberhard Haile, Hermann Hoch und Jürgen Leibold wurden für guten Singstundenbesuch geehrt. Besonders gewürdigt wurde Bernhard Rombey, der 20 Jahre lang das Amt des Schriftführers ausübte, sowie Manfred Riedlinger, der mehr als 25 Jahre Notenwart ist.

Bei den Wahlen wurden Hans Steiner als Vorsitzender, Norbert Eimann als Kassier und Edgar Hilbig als neuer Schriftführer und Pressereferent gewählt. In den Ausschuss wurden Richard Saffrin, Hans-Peter Schmidt, Michael Koch und Norbert Ruckwied gewählt.

*Klassisch oder digital? Werden Sie Zeitungsläser und sichern Sie sich [hier](#) eines unserer attraktiven Abo-Angebote.*

schwarzwaelder-bote.de schickt Sie auf Reisen

Zum Gewinnspiel



Anzeige

### **Worauf muss ich bei der Ernährung meines Kätzchens achten?**

Wer sich dafür entscheidet, ein Kätzchen anzuschaffen, sollte sich vorab über die richtige Ernährung der kleinen Katze

informieren. Welche Bedürfnisse hat ein Kätzchen? Welche Nahrung ist die richtige? Finden Sie es hier heraus.